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　消防局審査では、防災学習の拠点としてひよどり台の『市
民防災総合センター』の活用を、また消防団の充実強化の
ために女性団員を増やし、活用の場を広げていくよう要望
しました。そして救急出動件数が増加していることから、
今後も市民に「救急車の適正利用」を呼びかけるとともに、
地域行事の安全性確保についても質問しました。
福知山の火災事故のような惨事を防ぐためにも、多くの
人が集まる地域行事などは屋外であっても、安全対策を
講じる必要があると思うがどうか。
（嶋消防局長）消防庁からの通達もあり、事前の防火指
導をしている。小さい規模であっても、各区行政の連絡
会議などで連携しなから、屋外イベント開催での安全も
検討し取り組んでいきたい。

◎北区は誕生40周年！北区のことは北区のめぐみにご相談ください。
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北区の農業振興をすすめます！

消防局へ 「地域の防災力を高めていきましょう！」

www.itomegu.com
happy@itomegu.com

伊藤めぐみプロフィール

毎日の活動と日々の想いを
綴っています。ぜひご覧ください。

伊藤めぐみブログ

ブログ
「伊藤めぐみの
チャレンジライフ」

教育・子育て支援、
地域力活性が
ライフワーク！
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　北区は西区とともに農業の盛んな地域ですが、後継
者不足、休耕地の増加など課題も多くあります。この
たびの産業振興局のH24決算審査と一般質問では、農
業振興による地域の活性化をめざすため、遊休農地を
活用した就労支援策や、農業振興の拠点として再生計
画をすすめているフルーツ・フラワーパークの活用に
ついて質問しました。
フルーツ・フラワーパークについてはホテル売却を着
実にすすめ、国内外から人が訪れるような魅力ある再
生をめざすべきと考えるがどうか。
（小柴副市長）新しい事業計画が出来つつある。JA と
も協議会を開き、人材を育成し戦略作物を栽培するな
ど神戸の農業振興拠点として更に活用を図りたい。
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1969年生、谷上小学校、山田中学校、
夢野台高校、ノートルダム清心女子大学卒。
神戸市中学校教諭、大学職員。
現在、都市防災委員会 委員、大都市行財政
制度に関する特別委員会 副委員長。民主党
兵庫県連常任幹事、同青年委員会事務局次
長、北神戸軟式少年野球連盟顧問。
神戸ノースライオンズクラブ、
日本子ども虐待防止学会（JaSPCAN）
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